
Bürgermeister Herr Henseler und Erster Beigeordneter Herr Schier berichten über die aktuelle 
Unterbringungssituation von Flüchtlingen im Stadtgebiet. 


